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КАЖДЫЙ В ОТВЕТЕ
Трудно переоценить значе

ние XXVII съезда КПСС и при
нятых на нем документов. В 
решении задач, поставленных 
партией, решающая роль отво
дится ускорению темпов науч
но-технического прогресса и 
на этой основе повышению 
роста экономического потен
циала нашей страны, способ
ного почти в 2 раза увеличить 
объем производства и уро
вень жизни народа.

Каждый советский чело
век должен проникнуться 
чувством сопричастности, лич
ной ответственности за выпол
нение решений партии. Поэто
му прежде всего необходимо 
довести решения съезда до 
глубокого сознания каждого.

В институте в период подго
товки к партийному форуму  
в системе политической учебы 
были изучены предсъездов
ские документы. Сегодня по
литические и методологиче
ские семинары будут продол
жать изучение материалов 
съезда, увязывая их с практи
ческими задачами кафедраль
ных коллективов по совершен

ствованию учебной, научной 
работы, помощи практическо
му здравоохранению.

Кафедры общественных на
ук при изучении своих дисцип
лин должны довести решения 
съезда, их практическое значе
ние до каждого студента. На 
курсовых и государственных 
экзаменах знание их должно 
стать одним из критериев 
оценки политической подготов
ки студента.

В апреле планируется общ е
институтское собрание —  о за
дачах партийной организации 
вуза по выполнению решений 
съезда, где будет утвержден 
план мероприятий, главных за
дач на предстоящ ее пятилетие. 
Собрания с аналогичной по
весткой пройдут во всех ком
сомольских организациях.

Совсем немного времени от
деляет нас от окончания учеб
ного года. Лучшим ответом  
на решения форума коммунис
тов будет хорошая подготов
ка и отличная сдача экзаменов.

С. БУГАЕВ, 
зам. секретаря парткома 

по идеологической работе.

Награда за доклады

В Москве в ММСИ им. 
Н. А. Семаш ко проходила 
Всероссийская конф еренция 
студенческих научны х об
щ еств на тему «Д остиж ения 
и перспективы  развития плас
тической хирургии».

Бы ло заслуш ано 108 док
ладов из 34  городов Р С Ф С Р , 
У краины, А зербайдж ана. От 
Свердловского медицинского 
института было п р едставле
но 5 докладов — от СНО ка
ф едр урологии, глазны х бо
лезней, оперативной хирур
гии и топографической ан а 
томии и хирургической сто
матологии.

На первом пленарном  за 
седании перед собравш имися 

'вы сту п и л  зав. каф едрой глаз- 
| |н ы х  болезней М М СИ член- 
т корреспондент А М Н  С С С Р

проф ессор С. Н. Ф едоров с 
интереснейш ей лекцией «Т ех
нология прозрения».

Д иректор И нститута ф и зи 
ко-химической медицины ак а
демик АМ Н  С С С Р профессор 
Ю. М. Лопухин прочитал 
лекцию  «Э ф ф ерентны е м ето
ды терапии». Н аучный руко
водитель СНО института, зав 
каф едрой биохимии ММСИ 
проф ессор Ю. А. П етрович 
подвел итоги конф еренции и 
назвал доклады , п редставлен 
ные к наградам . Два доклада 
СГМ И: «С квозная субтоталь- 
н ая  кератопластика свежей 
донорской роговицей в реаб и
литации глазны х больных» 
О. Ш иловского (641 гр.), «О т
даленны е результаты  пласти
ческих операций на уретре»  
В. Егорова (642) и С. Бото- 
ногова (641) — представле
ны к почетной грамоте М3 
Р С Ф С Р . В. Е ГО РО В .

642 гр.
С. БО ТО Н О ГО В ,

641 гр.

•  С М ЕЖ ОБЛАСТНОГО СЕМ ИНАРА

Как кормить малышей
С 18 по 25 марта в нашем 

городе проводился межобласт
ной семинар для педиатров по 
вскармливанию и питанию здо
рового и больного ребенка, в 
котором участвовали ученые, 
врачи-педиатры 13 областей 
Урала и Сибири. Министерство 
здравоохранения РСФСР, учи
тывая положительный опыт 
организации питания детей в 
нашем городе и области, пору
чило нам провести семинар.

В течение 5 дней было за 
слушано 30 докладов. В своем 
сообщении автор этой заметки 
показала роль питания в рос
те и развитии детей как одну 
из ведущих проблем детского 
здравоохранения. Организацию 
вскармливания и питания де
тей в Свердловской области 
представила в своем докладе 
заместитель «аведующей обл- 
здравотделом К. И. Казьмина, 
а заместитель заведующей гор- 
здравотделом Е. Ф. Л ахов а 
поделилась опытом работы со

вета по питанию при Сверд
ловском горздравотделе.

С сообщениями по вскармли
ванию здорового и больного ре
бенка выступили преподавате
ли кафедр пропедевтики дет
ских болезней, детских болез
ней с курсом физиотерапии, 
детских болезней лечфака, а 
также сотрудники городского 
ревмоднспансера, городской и 
областной санэпидстанций, Д о 
ма санитарного просвещения. 
Особо активно участвовали в 
семинаре врачи 5-го детского 
объединения, которые выступа
ли с докладами, знакомили 
участников семинара с органи
зацией работы молочной кухни 
и питания детей в детском ком
бинате «Ласточкин дом», в 
школе № 140, с лечебным пи
танием в 5-й больнице. И гос
ти и хозяева отметили полез
ность семинара.

А. ХАРИТОНОВА, 
зав. кафедрой пропедевтики 
детских болезней, профессор.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Не за горами трудовое 
студенческое лето. Штаб 
труда института в пред
дверии нового сезона ре
шает свои назревшие 
проблемы. В этом году 
впервые при штабе соз
дан медицинский отдел. 
Все вопросы формирова
ния медицинской службы 
ССО и ССХО, которые 
раньше решались стихий
но, сейчас получили ор
ганизационную основу. 
На эту тему мы беседу
ем с начальником отдела, 
доцентом кафедры фар
макологии В. К. Кози
ным.

— Виктор Константи
нович, в приближении 
трудового семестра соз
дание медицинской служ
бы ССО и ССХО волну
ет многих студентов. Не 
могли бы вы ознакомить 
нас с задачами, которые 
встают перед вашим от
делом в наступающем 
трудовом семестре?

— На наш институт воз
лагается большая ответ
ственность — обеспече
ние врачами строитель
ных и сельскохозяйст

венных отрядов вузов и 
техникумов города. По 
плану мы должны пред
ставить кандидатуры де
вяти зональных и 200 
линейных врачей ССО, а
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также 350 линейных и 
25 зональных врачей 
сельхозотрядов. В итоге 
около 600 человек. Циф
ра солидная. И выполне
ние этой задачи нужно 
начинать немедленно.

— Какой контингент 
студентов будет исполь
зован в качестве врачей 
отрядов?

— Для работы зональ
ными врачами строитель
ных отрядов мы будем 
привлекать клинических 
ординаторов и ассистен
тов кафедр, а для линей
ной службы — студентов 
1—4 курсов, имеющих
среднее медицинское об
разование. Врачами сель
хозотрядов могут ехать 
студенты 3—4 курсов,

преимущественно лечеб
но - профилактического 
факультета, прошедшие 
производственную прак
тику и освобожденные 
врачебно - консультаци
онной комиссией от сель
хозработ (комиссия функ
ционирует с 24 февраля 
по 12 апреля).

В феврале вышел при
каз ректора, где говорит
ся, что данные лица обя
заны отработать трудо
вой семестр в качестве 
врачей ССО и ССХО. 
Исключение возможно 
лишь для студентов, име
ющих детей до 8 лет, 
кормящих матерей, бе
ременных женщин.

— Как вы оцениваете 
формирование медицин
ской службы на сегоД' 
няшний день?

— Несмотря на приказ 
ректора, немало студен
тов заняли выжидатель
ную позицию. Мы ее ис
толковываем однознач
но, — обдумывают в а 
рианты, удобные для 
личных интересов. Штаб 
трудовых дел будет пре

секать все каналы отра
ботки трудового семест
ра не по назначению. Бо
лее того, просто запре
щается отработка семест
ра в каком-либо другом 
месте. Всем тем, кто пла
нирует работать врача
ми, необходимо пройти 
учебу врачей отрядов. 
Занятия проводятся во 
вторник и четверг каж
дой недели с 17 часов 
40 мин. в малой ауди
тории главного учебного 
корпуса.

— Виктор Константи
нович, многих ребят ин
тересует, могут ли ра
ботать врачами отрядов 
студенты, не имеющие 
специального медицин
ского образования?

— Да, без них мы не 
сможем обойтись. Но 
прием таких студентов 
будет ограничен — 35— 
40 человек из числа про
шедших учебную произ
водственную практику 
досрочно.

Интервью взяла
Э. КАКОЙ, 

150 гр.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮ ЗА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

ФОРМИРУЕТСЯ МЕДИЦИНСКАЯ СЛУЖБА

9 ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ

CtnaftoctfLa
Надя Ренева закончи

ла Нижнетагильское ме
дицинское училище с 
отличием. Она не спеши
ла с поступлением в вуз, 
а пошла работать по спе
циальности. Хотелось по
мочь родителям и обрес
ти самостоятельность. 
Когда приходилось не
легко, обращалась за по
мощью к старшим това
рищам. Работа нрави
лась. Преподаватели в
училище, родители и
друзья советовали не тя
нуть с поступлением в 
институт. И Надя нача
ла готовиться. Ей, как 
отличнице, для зачисле
ния достаточно было 
сдать на «пятерку» один 
экзамен — биологию. Но 
неожиданная «тройка» 
не сломила волю девуш
ки. Для многих абитури
енток - краснодипломииц 
все заканчивалось на 
первой неудаче. Надя 
решила сдавать осталь
ные экзамены и успешно 
выдержала конкурс. Не 
зря Надю в родной 501-й, 
где она староста, счита
ют оптимисткой. И в 
группе в основном народ

жизнерадостный, друж 
ный. Вместе часто ходят 
в театр, кино, филармо
нию.

Надя хорошо учится, 
увлеченно занимается в 
СНО на кафедре глазных 
болезней. Кружковцы 
выполняют операции, де
лают доклады на темы 
хирургического лечения 
близорукости, диагности
ки опухолевых заболева
ний глаза. К обязаннос
тям старосты группы 
Надя относится ответст
венно. Несмотря на тре
бовательность, ребята 
тепло, с уважением от
зываются о ней. Д ля Н а
ди нет чужой беды, ей 
несвойственно равноду
шие, себялюбие, если 
сможет — всегда помо
жет. По итогам послед
ней сессии 501 группа 
заняла I место на курсе. 
Думается, в этом есть 
заслуга и старосты — 
Нади Реневой.

Е. ИГОРЕВА.
НА СНИМКЕ: Н. Ре

нева.
Фото О. Костина.

С ЧЕМ ВЫШЕЛ В БОЛЬШУЮ ДОРОГУ •  ПО СЛЕДАМ  РАСПРЕДЕЛЕНИЯ

В институте состоялось 
распределение выпускни
ков. Вела его государствен
ная комиссия, возглавляе
мая ректором проф ессо
ром А. П. Ястребовым. В 
нее вошли представители 
партийных, советских орга
нов, органов здравоохране
ния, администрации и об

щественных организаций 
вуза.

Распределение —  это не 
просто очередное оргме- 
роприятие. Это живое про
явление гражданской, со
циальной, нравственной зре
лости выпускников, как р е
зультата всей воспитатель
ной работы в вузе.

С  далеко не одинаковым 
багажом знаний, умений, 
профессиональной увле
ченности, общественной ак
тивности, культуры подош
ли к диплому выпускники. 
Трудно было комиссии дать 
объективную оценку каждо. 
му. Поэтому пользовалась 
она при 'распределении в

основном таковыми крите
риями, как учебный балл, 
социальная воспитанность 
объективные обстоятель
ства, к разряду ко
торых относились преж
де всего семейные, и, 
конечно, лотребность здра
воохранения в специалис
тах того или иного профи

ля. Все эти параметры бы 
ли ориентировочно заложе
ны в государственном пла
не, но чтобы выполнить его, 
от комиссии, работающей 
под грузом непредвиден
ных обстоятельств, требо
вались умение сочетать ин
тересы студентов с госу
дарственными, гибкость, ло

яльность и твердость убеж
дений.

Начинает распределение 
санитарно - гигиенический 
факультет. И здесь, и на 
всех других факультетах не
мало выпускников, доказав
ших преданность врачебной 
профессии делом, —  проч
ными знаниями, первыми

(Окончание на 2 стр.).
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научными достижениями. И 
очень справедливо поступи
ла госкомиссия, согласив
шись с решением, приня
тым на предварительном  
распределении комиссией 
стоматологическом факуль
тете —  поощрить пятерых 
отличников —  Е. Куртуко- 
ву, Е. Иванову, Е. Суслову, 
О. Морозову, Л. Филиппо
ву, имеющих самый высо
кий балл, направив их на 
работу в больницы Сверд
ловска. Старшими лаборан
тами на кафедрах с перс
пективой перехода на пре
подавательскую работу рас
пределены отличники Г. На- 
сыбуллина, С. Сапрыгина 
(санфак), А. Ш аравара (леч- 
фак), в ординатуру —  М. 
Синицын, О. Новоселова 
(педфак), Н. Стренев, О. 
Бутунов (лечфак), Б. Лро- 
жерин (стоматфак и дру
гие). Так, О. Бутунов давно 
увлекся акушерством и ги
некологией, он самостоя
тельно принял 12 родов. 
Б. Прожерин уже на пер
вом курсе всецело напра
вил свой интерес на изуче
ние ортопедической стома
тологии. Все годы учебы он 
занимался в кружке при 
этой кафедре, возглавив на 
третьем курсе секцию СН О .

Имеет печатные работы 
по проблемам патфизиоло- 
гии А. Ш аравара. Друзья 
по-доброму завидуют ув
леченности ,хирургией в. 

Данилкина, выполнившего 
15 аппендектомий. Хорошо 
знают хирурги больницы 
№ 27 г. Свердловска М. 
Сень, часто встающую за 
операционный стол на д е
журствах. Марина много 
лет занималась в кружке 
на кафедре факультетской 
хирургии. Ее работа заня
ла I место на студенческой 
конференции в Ашхабаде.

И все же многие из вы
пускников высказывают по
желание более интенсивно

обучаться практическим на
выкам.

—  Пока чувствую себя в 
хирургии не очень уверен
но, —  говорит отличница 
педфака, имеющая балл 
4,8, Е Гайдышева. —  С а
мостоятельно выполнила 
лишь две операции по по
воду грыжи. Все надежды 
возлагаю на интернатуру.

Любовь к своей проф ес
сии —  та дорога, которая 
ведет к счастью —  и чело
веческому, и профессио
нальному. Дух увлеченнос
ти, творчества, поиска вне
сут в новые коллективы ото
ларинголог Л. Пашибекова, 
педиатр А. Ермакова, ин
фекционисты С. Каргапо- 
лов, Т. Вольхина, врачи по 
гигиене труда М. Молоков, 
Косачев, эпидемиолог
Е. Мещерская, терапевт Е. 
Мочалова, акуш ер-гинеко
лог Е. Каширская, окулист 
И. Калганова, терапевты И. 
Васильева, И. Кречко, хи
рург-стоматолог Т. Ливен- 
ская, хирург В. Ф адеев _ и 
др. Так, В. Ф адеев за два 
года работы в СН О  стал 
автором рацпредложения и 
двух печатных работ по те
матике кафедры травмато
логии. Супруги Ларичевы 
распределились в Н. Тагил 
наркологами. Владимир ув
лекся наркологией, 4 года 
занимаясь в кружке при ка
ф едре психиатрии. Анна 
под влиянием мужа тоже 
прониклась интересом к 
этой профессии. А. Смагина 
оправдала надежды своих 
земляков. Она прекрасно  
училась (ср. балл 4,5) и вер
нется в Гари грамотным 
врачом. Е. Скорикова, те
рапевт пополнит врачебную  
семью в Верхотурье, педи
атр О. Гладких —  в п. Бе
лоярка, акушер-гинеколог 
А. Мальцева —  в г. Тавду, 
стоматологи И. Лихачева — 
в Коми ССР, А. Константи
нов —  в Артях и т. д. С не
терпением ждут возвращ е
ния в родные места моло

дых специалистов на пред
приятиях, в учреждениях, 
выплачивающих своим по
сланцам производственную  
стипендию, стоматологов 
В. Сыропятову, Г. Васюхи- 
ну, И. Тункину, супругов  
Кипровых и др.

Вместе с самостоятель
ностью принимают на свои 
плечи большую ответствен
ность выпускники, выбрав
шие местом будущей рабо
ты участковые больницы, 
где им не придется рассчи
тывать на помощь опытных 
коллег. Личный опыт они 
будут приобретать тернис
тым путем проб, поисков, 
ошибок. Жители поселка 
Восточный Серовского рай
она в лице Л. Семеновой, 
наконец, получат стомато
логическую помощь. В. Ре- 
заев —  хирург-стоматолог 
возвращается в родной кол
хоз, построивший поликли
нику, где для Владимира 
подготовлен кабинет, обо
рудованный новой техни
кой.

— У меня невысокий 
балл, сказался большой пе
рерыв в учебе. Но если я 
какую-то манипуляцию по
пробую сделать своими ру
ками, я сумею освоить ее 
хорошо. По всем практи
кам у меня всегда было 
«отлично». В ^.колхозе мне 
нравится. Там у меня жена 
и ребенок, —  рассказывает 
Владимир. Думается, он 
прочно осядет в родном 
краю. Заждались терапевта 
в Лопатковской участковой 
больнице Ирбитского рай
она. Туда распределился 
выпускник лечфака Н. Хан- 
жин.

Большинство выпускников 
правильно понимают вра
чебный долг, свое граж
данское предназначение. И 
главным критерием выбора 
места работы для них слу
жит степень их нужности 
в участковой или городской 
больницах, в службе «ско
рой помощи», возможность

пусть будет т о к  их союз
ТРЕЗВОС
Н О Р М А
Ж И З Н И

В этот вечер в студенче
ской столовой но ул. Тока
рен было необычайно шум
но и многолюдно. Гремела 
музыка, звучали песнн, шут
ки со всех сторон... Играли 
свадьбу Ольга Стрекалов- 
ских (студентка 3 курса 
лечфака) н Саша Монаков.

Поддерживая добрый по
чин, уверенно шагающий по 
стране, ребята решили уст
роить трезвую свадьбу. 
Друзья и родители сразу 

. поддержали такое решение. 
И вот на столе разнообраз
ные соки, воды, напнтки 
много сладостей. Нет толь
ко вина и водки.

Устраивать трезвую свадь
бу гораздо сложнее, чем 
уже отживающую алкоголь
ную. Ведь веселье надо вы
зывать не дурманящим на
питком, а с помощью остро
умных шуток, игр, создать 
особое настроение среди 
разных по характеру и 
возрасту людей, чтобы хо
телось шутить, смеяться, 
танцевать, в общем, непри
нужденно веселиться. И та 
кая свадьба запомнится на
долго.

У трезвой свадьбы есть 
еще один плюс, и немало
важный для студентов — 
она дешевле. Д ля Ольги и 
Александра их торжество 
обошлось в 450 рублей. 
Деньги заработали сами 
молодожены осенью в 
колхозе и отложили 
от стипендии. Старались 
обойтись своими силами, без

денежнон помощи родите
лей. Хотелось ребятам, что
бы свадьба сблизила их 
друзей, чтобы на память ос
талось много фотографий.

По всей столовой были 
развешаны надувные шары, 
в которых лежали своеоб
разные обязательства для 
жениха и невесты: кому по
суду мыть, кому белье сти
рать, а кому телевизор 
смотреть. Саша и Оля по 
очереди протыкают эти ш а
ры. Ж ениху было предло
жено из четырех бокалов, в 
которых налита сладкая, со
леная, горькая и пресная во
да, выбрать одни — (бока
лы были, конечно, одинако
вы на вид) — такой и будет 
их совместная жизнь. Выбор 
пал на первый.

Путь до невесты, которая 
жила на 5-м этаже, нелегок. 
Буквально на каждом шагу 
Саша должен был откупать
ся... нет, не деньгами, а вы
полнением заданий, отгады
ванием загадок. Д аж е се
ренады петь пришлось. Ког
да же он, наконец, добрался 
до невесты, то все было 
опутано нитками. Их надо 
было сиять, не порезав, не 
порвав.

Студенческие свадьбы 
всегда проходят весело, 
удивляют выдумкой и на
ходчивостью. Но интересно 
вспомнить старые русские, 
из поколения в поколения 
передающиеся обряды. Мно
гие из них уже забыты или 
забываются. Интересно, как

справляли свадьбы наши ба
бушки, прабабушки, прав
да..? И не только из инте
реса нельзя, дать забыться 
этим древннм обычаям, это 
история, это часть нашего 
культурного, если хотите, 
духовного наследия. Кста
ти, издавна запрещалось 
жениху и невесте подносить 
чарку вина.

Но вернемся к свадьбе 
Ольги и Александра. После 
многочисленных испытаний, 
которые требовали от жени
ха знания цеи на продук
ты питания, а от невесты 
умения пользоваться кухон
ной утварью, гости едино
душно решили, что ребята 
готовы к семейной жизни.

Социологи подсчитали, что 
в Свердловске 78 свадеб из 
100 проходят с употребле» 
нием спиртных напитков, 
длятся 2 дця, 13 — три дня 
и более. Но зачем прихо
дят гости утром, на следую
щий день? Д ля того, чтобы 
улучшить свое самочувст
вие? Скорее всего. К чему 
ж е в таком случае сводит
ся этот прекрасный, единст
венный в жизнн праздник? 
Безалкогольная свадьба 
Ольги и Алексея прошла в 
одни день. Ребята считают, 
что этого вполне достаточ
но. Конечно, после самого 
торжества собирались
друзья в тесном семейном 
кругу, пели под гитару, 
танцевали... Вспоминают те
перь о прошедшем с улыб
кой. Они стали друг другу 
опорой, надежным плечом. 
Они нашли друг друга и да 
будет крепок их союз, в ос
нове которого — любовь.

Е. ГЕРАСИМ ЕНКО, 
257 гр.

работать по избранной спе
циальности. Кстати, укре
пить службу «скорой помо
щи» Свердловска изъявили 
желание 23 выпускника. И 
тем обидней было слушать 
заявления и наблюдать по
пытки кое-кого из молодых 
специалистов любой ценой 
избежать направления в 
область и остаться в Свер д
ловске. И как правило, по
вышенные претензии к сво
ему устройству позволяли 
себе студенты, не заслужи
вающие на то морального 
права. Почти все они не 
блистали в учебе. Госкомис
сия к решению судьбы каж
дого подходила объектив
но, не потакая необосно
ванным требованиям.

Грустно было констатиро
вать неодинаковый уровень 
подготовки врачей. И если 
был такой модус —  выве
шивать на двери кабинета 
молодого врача средний 
балл, вряд ли бы нашлись 
желающие идти лечиться и 
таким выпускникам, как 
И. Фролова, Т. Лысенок, 
Т. Сорокина, Т. Лещенко  
(стомат), А. Шкураев, Е. 
Гербышев (лечфак) и др.

По основным параметрам  
государственный план по 
распределению выполнен. 
Из 802 выпускников медин
ститута в Свердловской об
ласти будут работать 587. 
И если все они закрепятся 
на своих местах, то качест
венные показатели здоро
вья уральцев заметно улуч
шатся. Многое здесь зави
сит от того, насколько ра
душно и заинтересованно 
примут их в новых коллек
тивах, создадут условия для 
работы, обеспечат жильем. 
Но многое зависит и от 
вас, начинающие врачи, — 
от вашей воли, трудолюбия, 
любви и милосердия к сво
им пациентам, доброжела
тельности к коллегам. Все
го того, чему учили вас в 
родном мединституте.

Т. НИСКОВСКИХ.

РОДИТЕЛЯМ  -  

0 ДЕТЯХ
У прям ство ребенка 

не есть ли проявле
ние сам остоятельного 
характера, а взрослы е 
не лю бят упрям ого р е
бенка и даж е ругаю т 
его.

В зрослом у надо по
учиться у ребенка не
посредственному вос
питанию  природы. Ви
димо, многие взрос
лы е утеряли  этот уди
вительны й дар.

У дивительны й про
цесс познания м ира 
видиш ь, наблю дая по
ведение ребенка.

К акая изум ительная 
м узы ка слы ш на в л е 
пете ребенка, передаю 
щ его свои впечатления 
о виденном.

К ак важ но помнить 
каж дом у о своем долге 
перед р оди телям и ,вед ь  
долг платеж ом  красен.

Ребенок любит боль
ше гулять  с дедом, не
ж ели  с родителями, 
потому что оба они 
почти одинаково вос
торгаю тся природой, 
радую тся и удивляю тся 
видимой ее красоте.

П сихика ребенка 
трудна для понимания 
и очень раним а. Как 
надо быть осторожным, 
вним ательны м  и гиб
ким в обращ ении с 
ним, даж е если ты его 
любишь.

А . НАДЕЖ ДИ Н .

© ПИСЬМА СОЛДАТСКИЕ

ОТСЛУЖУ ДВА ГОДА 
И ВЕРНУСЬ...

Здравствуйте, ува- добросовестно выполня- 
жаемые товарищи, сту- ет свой воинский долг, 
дейты и преподаватели, пытается уклониться от 
Пишет вам студент 202 службы, то, естествен- 
группы лечфака, ныне но, он получает от ко- 
еггрелок комендантского мандиров взыскания, и 
взвода рядовой Шабар- служба для него ста
дии. Уже четыре меся- - новится тягостной, об-
ца я служу в Советской 
Армии. Нашел много 
новых друзей разных

ременительнон. Но кто 
честно служит, пре
красно понимая свою

национальностей — ар- ответственность за за- 
мяне, белорусы, абхаз- щиту Родины, тот про- 
цы, узбеки и один по- ходит в армии хорошую 
ляк. Служу в мото- школу и преодолевает 
стрелковых войсках. Ча- все трудности. Поэтому 
сто у нас бывают заня- я обращаюсь к тем сту- 
тия по стрельбе, боевой дейтам, которые под- 
и политической подго- лежат призыву, не бой- 
товке, тактические уче- тесь армии, не уклоняй- 
ния. На учениях и заня- тесь от службы! Не пе-
тиях приходится бегать 
с полной боевой выклад
кой до (х км и более. 
Сначала было трудно, 
но теперь я втянулся и

реживаите и не волнуй
тесь, увидев в своем 
почтовом ящике повест
ку из военкомата. Луч
ше с чистой совестью

легко переношу физиче* отслужить в армии и, 
ские нагрузки. Считаю, вернувшись в институт,
что досужие разговоры 
некоторых молодых лю
дей о службе в армии 
как потерянных двух 
годах, беспочвенны. Ар
мия всегда была, есть 
и будет школой мужест
ва и силы, физической и 
идейной закалки юноше
ства. Некоторые могут 
скептически отнестись к 
моим рассуждениям, но 
я считаю, если боец не

спокойно продолжить 
учебу.

О. Ш АБАРДИН,
рядовой.

ОТ РЕДАКЦИ И: А
как вы, товарищи при
зывники, относитесь к 
своему долгу — заилите, 
Родины. Просим поде- ? 
литься своими мыслями : 
на страницах нашей га
зеты.

День «открытых дверей»
25 марта 8 медицин- заменах, и основных 

ском институте состоял- ошибках встречающих
ся День открытых две- ся при ответах, рвсска- 
рей — традиционная зали доценты А. И. 
встреча» профессорско- Орехова, В. В. Нечрасо- 
преподавательского со- ва, кандидат филологи- 
става и студентов мед- ческих наук Н. П. М ед
института с молодежью ведева.
Свердловской области, Секретарь комитета 
желающей поступить в ВЛКСМ В. Климин оз- 
СГМИ. накомил ребят с дела-

Ответственный секре- ми комсомольской ор- 
тарь приемной комис- ганизации. На много- 
сии Г. С. Кокоулин по- численные вопросы бу- 
знакомил наших гостей дущих абитуриентов от- 
с новыми условиями ветил ректор института 
приема в вуз. Из вы- проф. А. П. Ястребов, 
ступлений деканов —  В заключение наши 
профессоров А. М. Вол- гости познакомились с 
ковой, В. В. Скрябина,
В. Г. Константинова, д о 
цента В. И. Шилко 
школьники узнали о вра
чебных специальностях,
которые можно полу- 

5 чить в институте. О тре- 
Е бованияхл предъявляе- 
z мых на конкурсных эк-

историей института, ра-"^| 
ботой кафедр —  ’нор- : 
мальной и патологиче
ской физиологии: ф ар
макологии, оператив
ной хирургии, нормаль
ной анатомии.

Е. ЗЕРЧАНИНОВА,
352 гр.

Успех шахматистов
Сборная команда на

шего института по шах
матам на первенство 
области ДСО «Буревест
ник» заняла 3 место. В 
соревнованиях участво
вало 8 сильнейших 
команд институтов об
ласти. Наши шахмати
сты из 5 матчей выиг
рали 4, в том числе у

*  УЛЫБКА 
ХУДОЖНИКА

Рис. О. Зеленцова, вра 
ча О К Б №  1.

политехнического, со 
счетом 5,5 на 4,5 очка.

Чемпионом стала 
команда политехническо
го института. Особенно 
успешно за нашу коман
ду сыграли С. Куликов 
(кафедра анатомии), 
А. Углинских, 160 гр., 
Р. Садыков, 209, С. С ав
ченко, 130, М. Бнрючев, 
Е. Малышкина, 135, 
Д. Лутерман, 246 гр.

В апреле лучшие на
ши шахматисты будут 
выступать [в личном 
первенстве области
ДСО «Буревестник». 
Надеемся, что сыграют 
они не хуже, чем в об
щекомандных соревно
ваниях.

Н. -ДЕСЯТКОВ, 
тренер 

по шахматам.

НС 21231. Заказ № 4184. Тип. изд-ва «Уральский рабочий*, г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Тираж 500. Редактор Т. М. НИСКОВСКИХ.


